



青峰探究(普通科2年生)中間報告会

本校普通科2年生を対象とした学校設定科目「青峰探究」では、自分が志望する学部・学科で学ぶ内容に沿ったテーマに基づきグループで課題研究に取り組んでいます。研究は3年生の7月まで続けますが、現時点までの研究内容を披露する中間報告会を12月12日(木)に実施しました。

今回の中間報告会では、主に自分たちの研究の背景や、研究の目的・意義、研究方法について参観者に説明し、特に自分たちが行っている研究が、社会や関連する学問分野にどのように貢献できるのかについて説明をすることに力を入れました。

また、自分たち以外のグループの発表を聴講することで、自分たちの研究に生かすことのできる新たな視点を学ぶことができたり、ポスターやグラフの見せ方、発表の仕方についても得るものが多い日となったようです。既に研究を終えた普通科の3年生の先輩方や1年生の後輩たちとも活発な意見交換ができたようで、今後益々研究内容が充実していくことを期待したいです。



青峰探究中間報告会 令和6年12月12日(木)

長崎北陽台高校との交流会

この日は、長崎県立長崎北陽台高校の2年生国際探究コース(23名)が来校され、本校の2年生(2年1組40名)と交流会を行いました。5限目に本校の青峰探究中間報告会に参加していただき、6限目に北陽台高校の生徒(6班)による課題研究発表を行っていただきました。お互いに質問や意見などを交わし、今後の課題研究に向けて有意義な時間となりました。最初の自己紹介からすぐに打ち解け合い、帰校する際は名残惜しそうでした。北陽台高校の研究ははなり進んでおり刺激を受けました。また北陽台高校からも「発表の仕方が参考になった」「たくさんの質問を受けて楽しかった」などの意見をいただきました。



長崎北陽台高校との交流会 令和6年12月12日(木)